
 

平成 28年度城端・氷見線活性化推進協議会 総会 議事要旨 

 

日  時：平成 28年７月７日（木）10:00～11:00  

場  所：高岡市役所 ８階 802会議室 

委  員：別紙委員名簿のとおり 

議事要旨：以下のとおり 

 

【議案第１号について】 

事務局説明：議案第１号「平成 27年度事業報告及び収支決算報告」 

監査報告 

 →承認 

 

【議案第２号について】 

事務局説明：議案第２号「平成 28年度事業計画案及び収支予算案」 

→承認 

 

【その他報告事項】 

事務局説明 

（資料１）「地域公共交通網形成計画」の素案について 

（資料２）城端線・氷見線利用状況調査、増便試行事業の実績について 

（資料３）城端線・氷見線の直通化の課題の整理について 

 

【ご意見等】 

○富山県 新田知事政策局長 

・増便試行や、「べるもんた」、城端・氷見線の直通化は、県としてもこれまで以上に応援してい

く。直通化については、４市の市長さんから知事にご要請があり、事業が進むということであ

れば県としても支援をしていきたい。 

・形成計画素案（概要版）に、「沿線人口の減少及び少子高齢化、通勤・通学の定期利用者数の

維持、定期外利用者増加の取組み」が課題として上げられている。アンケート調査でも、城端

線・氷見線の利用頻度は、15～19 歳では、通学利用として「週 5 日以上利用している」割合

が高いが、50～79 歳代では、他の年代よりも「年に数回」の割合が高い状況となっている。

ついては、高齢者など、潜在的な利用者増加に向けた新しいソフト対策の取組みを強化してい

ってはどうかと考える。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 



 

 

（別紙） 

城端・氷見線活性化推進協議会 委員名簿 

平成 28年 7月 7日 

所 属 役 職 氏 名 

高岡市長 会長 髙橋 正樹 

氷見市長 副会長 本川 祐治郎 

砺波市長 副会長 夏野 修 

南砺市長 副会長 田中 幹夫 

南砺市副市長 監事 工藤 義明 

国土交通省北陸信越運輸局富山運輸支局長  小池 克弘 

富山県知事政策局長  新田 一郎 

富山県観光・地域振興局長 （欠席） 亀井 明紀 

西日本旅客鉄道株式会社金沢支社長  児島 邦昌 

あいの風とやま鉄道株式会社代表取締役社長  市井 正之 

万葉線株式会社代表取締役社長  竹平 栄太郎 

加越能バス株式会社取締役社長  稲田 祐治 

西日本ジェイアールバス株式会社代表取締役社長  宇都宮 道夫 

高岡商工会議所会頭  川村 人志 

氷見商工会議所会頭  寺下 利宏 

砺波商工会議所会頭 （欠席） 大島 肇一 

高岡市商工会会長  大井 弘 

南砺市商工会会長  花島 榮一 

公益社団法人 高岡市観光協会会長  川村 人志 

一般社団法人 氷見市観光協会代表理事会長 （欠席） 松原  勝久 

一般社団法人 砺波市観光協会会長 （欠席） 五島 辰夫 

一般社団法人 南砺市観光協会会長  川合 声一 

高岡市連合自治会会長  杉江 幸男 

氷見市自治振興委員連合会会長  猶明 孝信 

砺波市地区自治振興会協議会会長  杉本 庄一 

南砺市自治振興会連合会会長  松本 久介 

JR越中中川駅利用促進協議会会長  宇於崎 徹 

JR戸出駅利用促進協議会会長  澤田 誠一郎 

（28名） 

 


